



CIENCIA Científicos de élite que no quiere la Universidad española P22



RUSIA Putin endurece la represión a los opositores P6

La economía española se pone en alerta ante un Brexit salvaje

La inquietud por las amenazas de Boris Johnson crece en sectores clave como el turismo, el automóvil y la banca

LUIS DONCEL, Madrid
El discurso extremo del nuevo primer ministro británico, Boris Johnson, ha reavivado los temores ante un Brexit sin acuerdo con resultado incierto para España. El Reino Unido es el principal mercado para las exportaciones españolas de bienes y servicios, que el año pasado ascendieron a casi 39.000 millones de eu-

ros. Solo el sector turístico recibió de las islas casi 19 millones de visitantes y numerosas empresas, como las fábricas de automóviles que cada año exportan 300.000 vehículos, dependen en gran medida de las relaciones comerciales con ese país. La banca, el sector agrícola o el farmacéutico también están en el punto de mira.

El temor a una salida abrupta ha obligado a las multinacionales a diseñar planes de contingencia pero, tal y como reconoce el director general de Política Comercial, José Luis Káiser, es imposible tenerlo todo previsto. "Si los británicos salen de la UE sin acuerdo, los efectos serán inmediatos. Todos los camiones que crucen la frontera tendrán que ser inspeccionados. No puede saberse con antelación cuánto se tardaría. Cada minuto adicional traería importantes costes". Unos costes que impactarán en las empresas con el consiguiente resultado negativo para sus cuentas y para la balanza comercial. "Con el triunfo de Johnson la posibilidad de salida, que era cero en abril, ha vuelto al horizonte", alerta la patronal Excetur. PÁGINAS 40 Y 41

El bloqueo político agrava las tensiones con el Poder Judicial

REYES RINCÓN, Madrid
El fracaso de la investidura de Pedro Sánchez aleja la renovación del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), en funciones desde diciembre. La situación de interinidad ha hecho arrear las críticas entre las asociaciones de jueces por la renovación de casi 40 cargos. El CGPJ defiende su legitimidad para hacerlo. PÁGINA 17

Los socialistas arrojan a Chivite tras las primeras dudas

El PSOE, frente al vértigo de Bildu

ANABEL DÍEZ, Madrid
La investidura de María Chivite al frente del Gobierno navarro ha sido motivo de controversia en el PSOE. El vértigo lo causa EH Bildu, sin cuya abstención no hubiera sido elegida. Pero tras las dudas, ahora hay un amplio acuerdo para apoyarla. PÁGINA 14



BAÑO DE SANGRE EN UN CENTRO COMERCIAL DE EL PASO (TEXAS). Un hombre de 21 años causó ayer una matanza en un Walmart al abrir fuego con un fusil. El tirador fue detenido. Dos cadenas de televisión estadounidenses cifraron en al menos 19 los muertos y en 24 los heridos. / I. P. AGUIRRE (EFE) PÁGINA 4

El ocaso del control nuclear

El entramado de seguridad forjado en la Guerra Fría por EE UU y Rusia se desintegra mientras emergen nuevas potencias y riesgos

CARLOS TORRALBA, Madrid
Durante 32 años, Estados Unidos y Rusia no almacenaron ni desplegaron misiles de medio alcance gracias a un tratado bilateral. La ruptura de ese acuerdo disuasorio el pasado viernes es solo una grieta más en un sistema de seguridad, el de la Guerra Fría, que se resquebraja

al mismo tiempo que surgen nuevas amenazas: la expansión militar de China, los programas nucleares de Irán y Corea del Norte, la carrera armamentística en marcha y las nuevas armas tecnológicas de gran capacidad letal.

La era del control nuclear, surgida del pánico a la bomba

atómica, asentada en la política de disuasión y que ha funcionado durante seis décadas, se desmorona. La mayoría de los expertos coincide en que el siguiente tratado que tiene los días contados es el New START, que limita el número de cabezas nucleares, y expira en febrero de 2021. PÁGINAS 2 Y 3

¡PLAYA A LA VISTA!
Últimas plazas para no perderse unas vacaciones en la costa o en tu isla favorita.

7% DTO
¡VETE YA!

B y disfruta

AMPLIAMOS reserva hasta el 11 de AGOSTO

Hasta un 7% de descuento en una selección de hoteles. Consulta condiciones.

bthetravelbrand.com 902 200 400

B the travel brand

revista



El tesoro perdido de Schommer

Hallan en una almoneda cientos de 'polaroids' del gran fotógrafo P30 y 31

